

Academia Colin L. Powell Reunión de actualización sobre la construcción |12 de enero del 2023 Preguntas y respuestas

¿Cuál será el horario de esta escuela?

En este momento no tenemos el horario del timbre. Los Departamentos de Asuntos Académicos y Transporte están determinando el horario de timbre más apropiado con base en el transporte disponible y los horarios del timbre de la escuela remitente.

¿Por qué se añadieron más escuelas intermedias a la lista de límites?

La capacidad de la porción de escuela intermedia (6. ° - 8. °) de Colin Powell es de 1200 estudiantes. El edificio fue diseñado para recibir a todos los estudiantes de Isaac Gourdine y aliviar la sobrepoblación en la Academia Accokeek y la Escuela Intermedia Oxon Hill. Los límites se ajustaron para reflejar esto.

¿Cómo abordará la escuela que el exceso de vehículos los obligue a estacionarse en la comunidad?

Los vehículos no deberán verse obligados a estacionarse en la comunidad. Habrá entre 225 y 245 espacios de estacionamiento disponibles en la sede, con estacionamiento adicional en el circuito de autobuses.

¿Cómo se verificarán las direcciones para garantizar el cumplimiento de los límites? De conformidad con los procedimientos administrativos de PGCPS sobre la administración escolar, las familias deben aportar un comprobante de domicilio actualizado cuando sus estudiantes cambian de escuela. Cuando Colin Powell abra sus puertas, ya que todos los estudiantes serán clasificados como «nuevos», todos deberán aportar un comprobante de domicilio actualizado para inscribirse.

¿Qué pasará con los estudiantes que ingresarán a 7.º grado y que asisten a la Escuela Primaria Potomac Landing en noviembre de 2024?

Los estudiantes que actualmente cursan 6. º grado en PLES asistirán a la Academia Accokeek durante el año escolar 2023-2024. En el año escolar 2024-2025, estos estudiantes tendrán la opción de permanecer en Accokeek o trasladarse a Colin Powell para cursar 8. º grado.

¿Habrá un programa de autismo disponible en la escuela?

Sí. Se determinó que la escuela contará con un programa de autismo.

¿Qué pasará con el edificio de Isaac Gourdine?

El distrito aún está determinando que pasará con los edificios de Isaac Gourdine y Potomac Landing después de que los estudiantes se muden a Colin Powell. Si el distrito determina que los edificios no tienen uso, ya sea como espacios temporales o con otra función, los edificios serán demolidos.



Durante la última reunión, la comunidad abogó por la apertura de la escuela en enero de 2024 después de las vacaciones de invierno para que los maestros y el personal tuvieran un tiempo adecuado para preparar sus salones de clase y para que los estudiantes tuvieran una transición más fácil. Con base en el plan actual, los estudiantes comenzarán a asistir a la nueva escuela por dos semanas, tendrán el descanso de Acción de Gracias, volverán por 2-3 semanas y luego tendrán las vacaciones de Navidad. Creo que se generará menos ansiedad y será más productivo que esta transición ocurra después de las vacaciones de Navidad. ¿Hay alguien aquí que pueda abordar esto? La directora ejecutiva tomó la decisión de que los estudiantes se mudaran el lunes posterior al descanso de Acción de Gracias, 27 de noviembre. El edificio estará listo para ser ocupado el 8 de noviembre y las actividades de mudanza comenzarán entonces.

¿Se plantarán árboles detrás del estacionamiento para proteger a los habitantes que viven detrás de la escuela de las luces brillantes de la escuela y como una barrera de sonido para los timbres de la escuela?

Se plantarán árboles alrededor de la sede. Hemos pedido que el contratista plante más árboles nativos del área más maduros. Con respecto a la iluminación, el condado requiere que el programa envíe un plano de iluminación para la sede y que toda la iluminación esté de cara a la escuela en lugar de estar de frente a las áreas circundantes. Todos los sonidos provenientes del edificio se evaluarán para garantizar que no se propaguen muy lejos de este.

Entiendo que se elegirá un nuevo director; sin embargo, para el próximo año escolar (2023-2024), ¿estarán los actuales directores y administradores en la escuela en el año escolar 2023-2024 junto con el director elegido?

Sí. En este momento, el plan es que todos los estudiantes, maestros y miembros del personal, incluidos los directores y administradores, se trasladen al nuevo edificio junto con el nuevo director para el año escolar 2023-2024.

Si la matriculación de Isaac es de 700 estudiantes, ¿cuál es la matriculación de otras escuelas remitentes?

Aunque no tenemos los números exactos ahora, esperamos que las escuelas remitentes más grandes, aparte de Isaac Gourdine y Potomac Landing, sean la Academia Accokeek, la Escuela Primaria Washington Forest y la Escuela Intermedia Oxon Hill.

¿Se transferirá a todos los estudiantes del Programa de Autismo de Isaac Gourdine? Actualmente, el distrito está analizando dividir a los estudiantes del programa de autismo de la porción sur del condado entre Colin Powell y la Escuela Intermedia Drew Freeman. Dentro de un mes o dos se compartirá una decisión e información más exacta.

¿Habrá un lado separado dentro de la escuela para los estudiantes de primaria y los de la escuela intermedia? Además, ¿será esta una escuela basada en la tecnología? Sí, los estudiantes de primaria estarán en la torre de tres plantas en el área posterior de la escuela, y los estudiantes de la escuela intermedia estarán en la torre de cuatro plantas en la parte frontal de la escuela. La escuela funcionará con tecnología completamente inalámbrica y los salones tendrán tableros inteligentes (smart boards) con tecnología similar disponible en los espacios de colaboración. Adicionalmente, el edificio tendrá un laboratorio de ciencias,



tecnología, ingeniería, artes y matemáticas (STEAM, por su sigla en inglés) con impresoras láser y 3D, espacio para la ebanistería y para creación, un centro audiovisual y un laboratorio de innovación con una cocina de pruebas.

¿Cómo se gestionará a los estudiantes pasajeros de autobús si actualmente no cumplen los requisitos para recibir transporte, pero los cumplirán en la Academia Colin Powell? Perdón si me perdí esta información anteriormente.

El Departamento de Transporte está determinando el cumplimiento de requisitos con base en los nuevos límites. Más adelante se compartirá información al respecto.

¿Se compartirá transporte en noviembre de 2023? De no ser así, ¿cambiará esto para el año escolar 2024-2025? ¿Operarán la escuela primaria y la escuela intermedia con horarios de entrada y de salida diferentes inicialmente? En el año escolar 2024-2025, ¿se ampliará la jornada escolar de la escuela primaria para cumplir con los minutos requeridos de la escuela intermedia?

Las oficinas de Asuntos Académicos y Transporte están determinando los horarios de los timbres y el transporte actualmente. Próximamente, se compartirá más información sobre ambos temas, a medida que esta está disponible.

¿El reclutamiento de maestros se basará en los conocimientos y la experiencia tecnológica?

Asumimos que sí. Sin embargo, todas las decisiones de reclutamiento y los requisitos son determinados por la Oficina de Recursos Humanos de PGCPS.

Con el influjo de casas adicionales en esta parte del condado, parece que no hay espacio estudiantil disponible porque el condado de Prince George ha retrasado/descuidado las mejoras escolares y las construcciones para mantenerse al corriente. ¿Tiene el condado una referencia de las casas que se están construyendo y del incremento del espacio para estos estudiantes en el futuro?

En la parte sur del condado, hay submatriculación de estudiantes y, por lo tanto, se están consolidando algunas escuelas. La Oficina de Contabilidad Estudiantil y Límites Escolares trabaja con la Oficina de Parques y Planeación del condado para mantenerse al corriente de la población a lo largo y ancho del condado, con el fin de garantizar que haya espacio suficiente en las escuelas para un influjo de estudiantes.

Creo que mencionó que Gwynn Park, Potomac Landing, Rose Valley y Oxon Hill remitirían sus estudiantes a la escuela. ¿Cuál es la matriculación esperada de estas escuelas?

La capacidad de Colin Powell es de 2000 estudiantes; 800 en el lado de primaria y 1200 en el lado de la escuela intermedia. Actualmente, la Oficina de Contabilidad Estudiantil está haciendo proyecciones de matriculación con base en los nuevos límites y escuelas remitentes. Más adelante se compartirá más información al respecto.

¿Se mantendrán en vigor las políticas de uso de uniformes hasta que la Academia Colin Powell tome una decisión con respecto a los uniformes?

Las decisiones sobre el uso de uniformes las tomará el nuevo director cuando llegue.



¿Cuándo sabrán las escuelas qué estudiantes se trasladarán a la Academia Colin Powell en noviembre de 2023? Especialmente, teniendo en cuenta que algunos grados pueden terminar su último año, aunque haya un cambio de área.

En noviembre de 2023, solo los estudiantes de Isaac Gourdine y Potomac Landing se mudarán a la nueva escuela. Todos los demás estudiantes comenzarán a asistir a la escuela en el 2024.